

## ABSTRAK

Yusliyantika, Ayu. 2021. *Analisis Minat Nasabah Terhadap Tabah (Tabungan Mudharabah) Dengan Akad Mudharabah Muthlaqoh di BMT NU Cabang Besuki. Skripsi, Prodi Perbankan Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo*. Pembimbing: (I) Achmad Fawaid, MA.MA, dan Pembimbing (II) Ismail Marzuki, M.H..

**Kata Kunci : Minat Nasabah, Tabungan Mudharabah.**

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Faktor-faktor apa saja yang menyebabkan ketertarikan minat nasabah terhadap TABAH (Tabungan Mudharabah) dengan akad mudharabah muthlaqah, dan analisa minat nasabah kepada TABAH (Tabungan Mudharabah) di BMT NU Cabang Besuki.

Skripsi ini termasuk penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, penelitian bermaksud untuk memahami tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian pada suatu konteks khusus. Dalam penelitian ini pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data yang terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan jenis penelitian deskriptif. Selanjutnya pengolahan data menggunakan tiga langkah utama dalam penelitian, yaitu : reduksi data, display data, menarik kesimpulan atau verifikasi.

Dari penelitian ini ditemukan bahwa, faktor-faktor yang menyebabkan ketertarikan minat nasabah terhadap tabah (Tabungan Mudharabah) di KSPB. Syariah BMT NU Cabang Besuki, tabungan Tabah merupakan tabungan yang berbasis Islam, artinya KSPB. Syariah BMT NU ini bergerak sesuai dengan prinsip-prinsip syariah dan Tabungan Mudharabah ini memperoleh bagi hasil (bonus) setiap bulannya, serta penarikannya sangat mudah.

Analisa minat nasabah kepada tabah (tabungan mudharabah) dengan akad mudharabah muthlaqah di KSPB. Syariah BMT NU Cabang Besuki, analisa minat nasabah dengan menabung di TABAH (Tabungan Mudharabah) mereka sangat terbantu dalam memenuhi segala kebutuhan hidup sehari-hari. Karena dengan menabung ketika sewaktu-waktu dibutuhkan tidak bingung karena mempunyai tabungan di BMT NU apalagi penarikannya sangat mudah bisa ditarik kapan saja.